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５月 11日（土），快晴の空の下，たくさんの保護者，地域，来賓の方をお招きし，

運動会を行うことができました。 

この運動会は，運動会実行委員が中心となって，計画から準備，運営，そして片

付けまですべてを子どもたちが考え創り上げたものでした。 

今年度は，地域の方のご指導を受け，オープニングをなでしこ太鼓が飾り，５・

６年生による大漁節と，全員参加のアイヤ節も披露することができました。短い練

習時間ではありましたが，悩みながらも一生懸命練習し，全力で取組んだ結果が終

わった後の笑顔に表れていました。また，子どもたちはどの競技や演技にも全力で

取組み，仲間の頑張りには熱い応援を送っていました。この運動会の取組を通して

たくさんの笑顔や温かい行動が様々な場面で見られ，心が温まりました。 

保護者，地域，来賓の皆様，温かいご声援ありがとうございました。 

 

学園会テーマ 

「昇華 ～さらなる高みを目指して～」 

赤組団長 磯﨑良一 

今年の運動会は，僕にとってかけがえの
ない思い出になりました。今まで人前で話
すことが全然なかった僕にとって，計画か
ら準備まですべて自分たちでやるこの運
動会はとてもいい経験になりました。 
みんなで楽しく協力し合って練習で頑

張ったことを本番でもできたので良かっ
たです。今までの運動会で一番楽しかった
です！ 
みなさん応援ありがとうございました。 

白組団長 田口晴也 

今年度の運動会は，僕の 9 年間の学園生
活の中で 1 番のものになりました。いつ運
動会をするか決めるところから駐車場の
確保までほとんど自分達だけで行えたの
は本当に嬉しく，誇れることだと思いま
す。 
昨年度の 9 年生はどんなことをしてい

たのか，当時を思い出しながら練習しまし
た。当日は最高の運動会ができて本当によ
かったです。来年度の 9 年生たちにも頑張
ってもらいたいです。 
 

【3 年生の感想】 
運動会のダンスは大きくおどることができました！勝ててうれしかったです。 
 
【6 年生の感想】 
自分たちのチームは負けたけど，みんな一生懸命頑張っていたので，不思議と悔
しさはなかったです。 


